

Организация профилактики незаконного потребления наркотических средств и психотропных веществ

УДК 343.575
ББК 67.51**Сбирунов Петр Никитович,**

старший научный сотрудник, профессор кафедры публичного права и правового обеспечения управления Государственного университета управления,
доктор юридических наук (г. Москва)
sbirunovp@rambler.ru

Автор на основе анализа международно-правовых актов, положений Конституции Российской Федерации, Федерального закона «О наркотических средствах и психотропных веществах», других законов и ведомственных нормативных правовых актов, судебной практики раскрывает организационные основы профилактики незаконного потребления наркотических средств и психотропных веществ, наркомании и рассматривает проблемные вопросы при проведении профилактических мероприятий антинаркотической направленности.

Ключевые слова: профилактика незаконного потребления наркотических средств и психотропных веществ, наркомании; государственная система профилактики немедицинского потребления наркотиков; пределы прав уполномоченных лиц при осуществлении профилактики незаконного потребления наркотических средств и психотропных веществ; полномочия органов местного самоуправления в сфере профилактики незаконного потребления наркотических средств и психотропных веществ, наркомании.

Arrangement of Prevention of Illicit Drug and Psychotropic Substances Use

Sbirunov Petr N., Senior Research Scientist, Professor of the Department of Public Law and Legal Support of Management of the State University of Management, Doctor of Law (Moscow)

The author on base of the analysis international-legal acts, positions to Constitutions RF, law about narcotic facility and psychotropic material, the other laws and departmental normative legal acts, judicial practical persons reveals the organizing bases of the preventive maintenance of the illegal consumption of the narcotic facilities and psychotropic material, drug addictions and considers the problem-solving questions when undertaking preventive action antinarcotic to directivities.

Keywords: the preventive maintenance of the illegal consumption of the narcotic facilities and psychotropic material, drug addictions; the state system of the preventive maintenance non-medical consumptions drug; the limits of the rights authorised person at realization of the preventive maintenance of the illegal consumption of the narcotic facilities and psychotropic material; the authorities organ local home rule in sphere of the preventive maintenance of the illegal consumption of the narcotic facilities and psychotropic material, drug addictions.